

ABSTRAK

Yasfika Ely Nur Afifah, Tinjauan Siyasah Dusturiyah Terhadap Kebijakan Walikota Tangerang Nomor 33 Tahun 2011 Tentang Kawasan Bebas Rokok.

Rokok merupakan salah satu permasalahan yang dapat memberikan dampak bahaya bagi kesehatan perokok, orang lain, maupun lingkungan sekitar. Adapun upaya pemerintah dalam membatasi kegiatan merokok di Kota Tangerang, maka pemerintah Kota Tangerang menetapkan Peraturan Walikota Nomor 33 Tahun 2011 Tentang Petunjuk Pelaksanaan Peraturan Daerah Kota Tangerang Nomor 5 Tahun 2010 Tentang Kawasan Tanpa Rokok.

Tujuan dari penelitian ini yaitu agar dapat mengetahui apa yang menjadi latar belakang atas lahirnya peraturan ini, lembaga apa yang menjalankan peraturan Walikota ini dan bagaimana pelaksanaan Peraturan Walikota tersebut dan bagaimana tinjauan siyasah dusturiyah terhadap Peraturan Walikota ini.

Teori yang digunakan dalam penelitian tinjauan siyasah dusturiyah terhadap kawasan bebas rokok ini adalah konsep kebijakan pemerintah, teori implementasi kebijakan, dan konsep siyasah dusturiyah yang berdasarkan atas teori kemaslahatan.

Adapun yang digunakan pada penelitian ini adalah pendekatan kualitatif yang merupakan jenis penelitian deskriptif normatif. Metode pengumpulan data pada penelitian ini yaitu melalui teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian tentang Tinjauan Siyasah Dusturiyah Terhadap Kebijakan Walikota Tangerang Nomor 33 Tahun 2011 Tentang Kawasan Bebas Rokok berdasarkan pada fakta yang ada dapat disimpulkan bahwa *pertama*, latar belakang dari lahirnya peraturan Walikota tersebut yaitu agar dapat memberikan kesejahteraan bagi masyarakat terutama dalam hak mendapatkan kesehatan. *Kedua*, adapun peraturan Walikota tersebut telah terlaksana dengan baik yang mana dari pihak pemerintah yaitu pihak Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) telah melaksanakannya dengan maksimal dan banyaknya masyarakat yang telah mentaatinya namun masih adanya beberapa kekurangan dalam pelaksanaannya yakni masih adanya beberapa masyarakat yang belum memiliki kesadaran akan melaksanakan Peraturan Walikota tersebut. *Ketiga*, tinjauan siyasah dusturiyah terhadap peraturan Walikota tersebut yaitu ditetapkannya peraturan Walikota Tangerang Nomor 33 Tahun 2011 Tentang Kawasan Bebas Rokok berdasarkan atas ushul fiqih melalui prinsip masalah mursalah.

Kata Kunci: Peraturan Walikota, Kebijakan, Pelaksanaan, Kawasan Tanpa Rokok.